
iüuHAia DE UUECIA 15 diciembre 1.979

Sr, D, Felipe Gonsalez 
Secretario General del P*S.O.B, 
M A D R I D . -

Estimado Camarada:

ditijo a ti para exponer mi problema,q,ue es el si-

guiente :
El dia 20 de diciembre de 193^ ingresé en el Cuerpo de 

Carabineros en la Iñiidad de Qrihuela (Alicante), y el dia 23 salimos vo-

luntarios 150 con destino al sector de Córdoba, y alli nos agregaron 

a la Brigada , tomando parte en las operaciones de Villa del Rio, 

Porcura y Dopera* Cuando el frente q̂ uedé tranquilo nos llevaron al frente 

de Granada,haciendo ataques a Motril y xma vez acabada la 0peraci5n,nos 

reclamó el Teniente Coronel  para formar la  Brigada

,siendo yo encuadrado en el Batallón Cia. que se formó dicha 

Brigada en la provincia »— Esta Bridada salió por Levante,toman-

do parte en los ataques de Teruel, Ale Alá de la Serva,Alderuhela, Mora de 

Bífai®elos y Puerto Escandón, pasando mucho hambre y miserias y asi estubimoe 

dos anos de trinchera en trincheras, mientras que los Guardias de Asalto 

estaban en retaguardia bien comidos y aseados.-

Con la nueva disposición Ministerial a ellos les ponen una 

paga de recompensa por sus sacrificios y a los Carabineros nada,pues si 

ellos eran de retaguardia, nosotros eramos de Costa, y esto le tememos que 

agradecer a la Demooraoia»-

Sin otro particular,en espera de que me informes sobre este 

asunto,se despide atentamente,tu compañero
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DE MJKCIA

Madrid.. 19 de Diciembre de 1979

Est-imado compafierot

Acugasics r-iícibo a tu carta del día 15 de Diciembre en la 
cTi:e nos planteas el problsnsa de los carabineros de la Repíáblica.

Este proble'rsa nos preocupa fnuiabo y por este potivOf hemos 
hecho una interpelación a l Goti.errjc< a l respecte. Esta a c titjú  ao corresx>onde 
prccisaiutóite a ii3 iieaiocracia- ¿a i^íiuisvrda e'u e l T'ü.í-lt'ff-or-té estarios arrancan*" 
do pensiones para todos aquellos que padecioxon durante la  guerra c iv i l  y que 
no se tomáron en cuenta uurauts 4D años. No hemos consequiátd todo lo  que 
se ^tóideconsequ.ir porque la  relación de fuer?a ienel Parlamenca no favorece 
precisamente la s partes afectadas en este caso. Pero sin  Xa dsiínocracia no 
hubiésemos tenido la  oportunidad siquiera de rsaiiszuc esta interpelación, 
jt íaB^paeoet'Éaiaos esperando alguna contestación.

SesppesB¿$áuios rma nuestros compañeros
de Solidaridad Democrática, encargados en el seno de la DGT y PSOE de estee 
temas. EiaAespddrán con mas facilidad expoaetíselfesdbetííasto está relacionado 
con el tema.

ün cordial sliludo so c ia lista .

Por la Secretaría General 
Myriam Solimán

SOLIDARiaBD DEMOBSATICA 
C/García Paeedes, t5 
Madrid




